

La ensalada política huele a pólvora, a cebollas y hasta

El General Pinaud metió un goal



Instantánea del General Pinaud en el momento en que le metía un goal a don León. El bombazo fue tan grande que se esfumaron el por

tero, las defensas, el juez, y hasta el guarda-líneas.

Vamos a ver si don León se convence de que lo que creyó Jauja es un enorme espejismo.

a culantro

A CAUSA DE LOS COLERONES QUE SE HAN LLEVADO DON LEON, BALTODANO, EL DOCTOR FUENTES, Y TODOS LOS DEMAS, LAS BÓTICAS HAN VENDIDO UNA TONELADA DE HEPATOSAL.

"MACHETE DICTADOR, SIEMPRE EL PEOR"

En estos días el diablo anda suelto: en cosa de horas hemos tenido más peleas que en España. La paz octaviana que vivía el señor Presidente, se eclipsó. A don León le han metido cada colerón que da miedo y a eso no hay dere-
PASA A LA PAGINA 8

Les tomaron el pelo a los Magistrados

Está bien que los señores del gobierno les hayan bailado la gigante a varios candidatos a diputados como don Aristides Baltodano, doctor don Oscar Fuentes, don Orontes Gutiérrez, don Francisco Fae-rrón, don Félix Hernández y a otros más. Resulta explicable que a los tenedores de bonos del exterior les hayan dado atol con el dedo. Nosotros nos explicamos que don León se
(Pasa a la página OCHO).

D. León oye contar lo que ocurrió en la casita



—Bruttetttt! ¡Bruttetttt!
—Bsbbsbsbss...!

El pariente que está metiendo los escarpines
LOS DE ALAJUELA SON MUY HOMBRES



Don León Fernández Rodríguez se da cuenta de que con sus apuestas alborotó u avispero.

En Alajuela está la cosa que arde. En esa provincia de gente franca y leal, no pega el brochismo. Allí el plato de la comidilla es el asunto de la casa de don León. La última respuesta del señor Acosta al diputado Alfaro, es muy divertida. Habla de Poncio Pilatos y dice que alguien atiza la hornilla y que allí se lava las manos. No sabemos que para esto servían las hornillas. Seguramente que el señor Acosta ha hecho comida en un lavatorio.
En otros párrafos nos cita el se-
(Pasa a la página OCHO).

Pescando en las nubes...



Don León y don Luis se divierten ahora que están arriba. Lo malo es que se vayan a marear en las alturas...



Las Charlas de los Sábados



En repetidas ocasiones ha declarado el señor Presidente de la República, como consecuencia de alguna polémica, que sus adversarios se amparan a la indefensión en que él se encuentra para atacarlo impunemente. O en buen romance: que si no fuera por su alta investidura cobraría personalmente las frases que a su juicio constituyen agravios dignos de repararse en un campo distinto al de prensa.

Recordamos haber leído esas manifestaciones en tres oportunidades:

En un reportaje protestando contra una publicación de LA SEMANA COMICA, en una réplica a don Arturo Moncada, y, por último, en su controversia con el General don José María Pinaud.

En todas las ocasiones nos ha dolido profundamente oír semejante declaración por parte del Jefe del Estado. Casi podríamos decir que hemos sentido una honda tristeza al contemplar cómo el señor Presidente vuelve a ser el chiquillo de un tercero grado que ante la molestia con un discípulo, se levanta erguido y exclama:

"Agradezca que estamos en clase, pero a la salida nos veremos..."

A nuestro modesto entender, un Presidente de la República no debe hablar nunca de es modo, pues con ello alienta a sus sargentos para que en forma violenta acudan en su defensa. Pero sobre ese argumento está otro de mayor fuerza: un gobernante no se encuentra indefenso si lo respaldan la razón, la justicia, el prestigio del deber cumplido y la aureola de quien, por sus propios actos, se ha sabido hacer respetar. ¿Es acaso que el Licenciado Cortés desconfía de contar con este respaldo? ¿Cuándo los señores ex-Presidentes don Ricardo Jiménez, don Cleto González Víquez o don Julio Acosta, en todo el largo proceso de sus actuaciones presidenciales, asomaron esos retos románticos que los caballeros franceses efectuaban a las orillas del Sena y que los nuestros en sentimentales ocasiones buscan la Sabana o los poéticos alrededores del Monumento de Cristo Rey?

Ninguno de esos tres distinguidos ciudadanos recurrió a semejante pronunciamiento respondiendo siempre con razones, con ideas, con lógica y sobre todas las cosas, con algo que si no lo tiene un Presidente, lo debe por lo menos aparentar: con altura de miras.

Y detrás de ese ejemplo de tan dignos gobernantes de Costa Rica es que con amplitud cobra vigor la frase del poeta: "Todo tiempo pasado, fue mejor..."

Hondamente nos duele que el Licenciado Cortés sienta el vacío de la razón, de la justicia y del respaldo moral de sus gobernados para repetir con el curita rural: "agradezca que me estorba la sotana".

Con todo respeto hacemos este comentario de sobre-mesa encontrándose muy lejos de nuestro ánimo traer a cuento la comparación con el señor feudal que sonaba las espuelas, y mucho menos, ¡librenos Dios de semejante sacrilegio!, el agua fuerte del gamonal que en el suelo rastrilla la clásica cutacha.

En el caso concreto de la polémica con el señor Pinaud quien con valentía hizo su defensa hasta descontrolar al señor Cortés, vino a nuestra mente la altiva y digna figura del doctor don Baltazar Brum, Presidente del Uruguay, para quien la Presidencia no fue obstáculo para ir a un duelo con un distinguido hombre público. Y es que en esta ocasión no se enfrentaba al Jefe del Estado un pobre diablo de LA SEMANA COMICA, sino un General de la República de bien probadas virtudes cívicas.

Y que conste, antes de seguir hilvanando estas desgarradas frases, que mantenemos nuestra tesis anterior: un gobernante debe sentirse siempre respaldado por sus actos. Pero lo grave, lo triste, lo inmensamente triste, es cuando un hombre duda de sí mismo.

Hay en nuestro ambiente un juicio errado de muchas personas: que somos enemigos o adversarios políticos del señor Presidente de la República. Muy equivocados están quienes así piensen. No aceptamos semejante divisa y, por el contrario, gustosos damos prenda: no hace muchos días en la redacción de un periódico reconocíamos que el señor Presidente Cortés cobraba, en determinados aspectos, perfiles de repúblico frente a dos realidades: el servilismo que lo rodea y la incondicionalidad de algunos allegados capaces de arrastrar al país a una dictadura.

Pero vamos más allá: nosotros, por el bien de Costa Rica, deseamos ardientemente que el país tenga a un gobernante ejemplar, y de allí el anhelo porque el señor Cortés actúe en un plano superior. Sus triunfos como Presidente nos benefician a todos, pero, de esto a la realidad hay mucha distancia. El señor Cortés estima que siendo buena la situación fiscal del país, no hay nada más que reclamar. Y olvida o cierra los ojos ante la evidencia de la crisis económica que ya golpea con coraje la aldaba de la conciencia nacional.

Por otra parte, nosotros no somos los culpables de que las promesas del señor Presidente de la República caigan en el vacío. Sin ir muy lejos recordamos los reportajes agoreros sobre el arreglo de la deuda exterior que, después de aplaudirlo en todos los tonos, tuvo entierro de primera categoría pues el señor Cortés volvió grupas de la noche a la mañana.

Ahora mismo lo vemos en escaramuzas políticas, y conste que bien merece un capítulo aparte su actuación frente a la jornada eleccionaria. Ya no son los periódicos—pues podría hacerse el reparo de que están mal informados, — quienes han veído anunciando los bautismos o las excomuniones que el señor Presidente ha hecho de los aspirantes a curules. La realidad es otra: que los mismos candidatos dicen en los corrillos de diputados y periodistas que cuentan, no ya con la simpatía del Licenciado Cortés,—sino con su promesa.

Y del juego político hay elocuencia en

El sepelio de la Vaca de Don León

En un potrerito que existe a cien varas al Norte del Cuartel Bella Vista, a un grito de la Casa Presidencial, había una vaca, de buena familia, pero con cuatro patas.

La pobre tenía un ternero, producto de una debilidad que tuvo con un toro cuyo recuerdo, lo mismo que sus cari-

cias, evocaba con frecuencia mientras tratando de morder zacate, comía tierra. Y el recuerdo de aquel toro tan competente, se sentía ofendido cuando un hombre la ordeñaba...

Ella amaba mucho a su hijito a quien siempre le reservó sus buenos buchados de postrera con la cual el ternero hacía hacia gárgaras. Nunca le negó nada pero no dejó de sorprenderle que su hijo invitara a un amigo a que almorzaran juntos...

La vaca era de don León a quien todas las mañanas un militar le llevaba su vasito de leche caliente.

Pero un día la vaca tuvo la ocurrencia de morir y fue enterada en el potrerito con honores militares. Y decimos esto por cuanto la sepultura fue cavada por el coronel Cañas y por otros ayudantes. Sobre ella cayeron gruesas lágrimas.

Y desde aquel día las gentes dicen que ya don León tiene menos leche que antes.

Citrato de Magnesia

ERBA

EFERVESCENTE

GRANULADO

Depósito:

EUGENIO DE BENEDICTIS
Representante

Tome siempre un buen

WHISKY

Mc CALLUMS PERFECTION



De fama

mundial

desde el

año 1807

Nuestras agencias exclusivas de licores y vinos extranjeros cubren 18 especialidades!!

TROPICAL COMMISSION Co.
SIGURD ROY

Tel. 3432 (Frente a la Biblioteca Nacional) Ap. 661

El Castellano de un Ministro

Un estimable empresario nos llamó la atención, delante del señor Director del Diario de Costa Rica, acerca de la sintaxis que usa el señor Secretario de Educación en sus publicaciones. Y al efecto nos mostró esta frase:

"Lo que no podría aceptar es que nadie se figure que en la Secretaría a mi cargo existen dos pesos

y dos medidas". Lo que el señor Secretario debió decir es otra cosa:

"Lo que no podría aceptar es que alguien se figure..."

Le pedimos a Fray Antonio de Nebrija que le dé unos lecciones a quien siendo ministro de enseñanza pone en berlino a su maestro de tercer grado.

VEINTICINCO PREMIOS

OBSEQUIARA PARA AÑO NUEVO EL

CENTRO COMERCIAL

ALMACEN TOMAS FERNANDEZ F.

Par cada compra que usted haga de UN COLON, pida un ticket que le dará derecho a participar en el sorteo de VEINTICINCO juegos de cristal, para agua, en colores, de siete piezas.

El sorteo se verificará el 1º de Enero de 1938 en el Almacén. Sin valor los números favorecidos, 30 días después del sorteo.

CHISTE DE UN PERIODISTA

Vamos a contar una anécdota absolutamente verídica, y la cual no constituye un secreto, pues la atestiguan cuatro diputados y dos periodistas.

Fue en la Secretaría del Congreso. El diputado don David Rojas, aspirante a la reelección, habla con el redactor de La Tribuna don Manuel Formoso, y le dice:

—Mi reelección está asegurada. Cuento con la promesa de don León...

—Pues amigo, le responde Formoso, está usted perdido. A todos los que don León les ha dicho eso, en seguida los han borrado de la lista. Y le aconsejo que no se lo cuente a sus partidarios, pues se le vuelcan. En estos tiempos lo peor que hay es contar con una promesa de don León...

Morrocotudo escándalo por la casa que alquila don León

Don León tiene en Alajuela tamaño casa que debía ser adquirida por el Estado como lo fue en Caracas la propiedad donde nació Simón Bolívar. Pues bien, después de la inolvidable metida de pata de los 58.000 arrepentidísimos, se la alquiló al diputado don Abelardo Alfaro diciéndole lo siguiente:

—“Esa casa trae suerte; se la alquila pero me paga adelantado. Usted, de vez en cuando tiene que pintarla, coger las goteras, cambiar las tablas del piso, tapizarla todos los meses, cuidar la huerta, no estar entrando y saliendo porque se gastan las puertas, cerrar bien los tubos de la cañería antes de acostarse, y no decir nunca malas palabras.”

Usted debe prepararse para recibir cada tres meses la noticia del aumento del alquiler y no atrasarse jamás en el pago a no ser que tenga curiosidad de mirar cómo lucen los muebles convenientemente colocados en la vía pública.”

Don Abelardo aceptó diciendo: si de esta casa vimos salir a don León para la Presidencia, por qué no he de salir yo para ocupar el puesto de Rey de Inglaterra?

Pasaron los días. Don Abelardo alquiló varios departamentos viviendo en toda la casa gentes muy honorables y de sanas costumbres. Pero un día se le ocurrió al diputado Alfaro decir que en Alajuela se les iba la mano a las autoridades, no mucho, pero sí un poquito. ¿Para qué lo dijo? En el acto le pidieron la casa diciéndole que en uno de los departamentos entraban muchachas golosas de esos que si tienen debilidades es por plata. Algunos dicen que don León se desquitó con

D. Abelarlo por cuanto expuso en un periódico su inconformidad con la forma en que se les iba la mano a las autoridades en materia política. Pero eso no es así. ¡Qué vál! ¡Cómo se van a imaginar Uds. semejante cosa! Lo que pasó fue una pura casualidad y nada más.

D. León dice que D. Ricardo Acosta le DIJO, que en Alajuela andaban DICIENDO que alguien decía que a la casa DICHA entraban pilones de los que DICEN que algo se ha DICHO.

Y la fantasía popular creció: alguien sostuvo que por allí habían visto desfilar los automóviles de Pipín Martínez, de Mario Goicoechea y de Johny Montealegre. Un bocha que vive en Heredia y que está paralizado, cuenta que en el interior de uno de los departamentos oyó frases como ésta:

—“Ay amor, cómo me has puesto!”

Otros aseguran que hubo bailongos con la puerta cerrada y que con frecuencia se oía cantar:

“Allá en el Rancho Grande, allá donde vivís, vivía una rancherita que alegre me decía...”

que alegre me decía, laranlanlá, laranlanlá...”

Don León supo estas cosas por don Ricardo Acosta quien anduvo averiguando cómo andaba el frijol. Y por allí le dijeron que habían visto salir a una muchacha muy agitada, con la pintura de la boca corrida, y que al cruzar la esquina y ver a la luz del farol un billete de cinco colones, exclamó:

—“¡Qué cochino!”

En fin, que unos dicen que sí y

—Y LA PRÓXIMA VEZ, LE DICES A TU AMIGUITA QUE SI QUIERE TENER LOS LABIOS ROJOS NATURALES QUE TOME EL TÓNICO BAYER, Y ASÍ, TÚ NO TENDRÁS QUE TRAER UN MUESTRARIO DE COLORES A CASA...



otros que no, y que el asunto se complicó. Don León en lugar de pedir la casa por medio del casero, obtuvo los servicios del señor Comandante de Plaza. El dice que lo hizo en calidad de amigo, pero las gentes opinan que un comandante, todo un teniente coronel, es para otra cosa. Lo contrario es confesar que en Alajuela el señor Presidente de la República sólo tiene a un amigo de confianza. La bondad del Sr. Comandante de Alajuela es tanta que cualquier día lo veremos cobrando la leche que se produce

en la coqueta finquilla de Los Cartagos. Y no es raro que hasta ordeñando las vacas.

El bochinche, que ha producido la pedida de la casa, es incomparable. Por primera vez en la historia de América se ve semejante cosa. Don León debió aguantarse la mecha unos cuantos días que aún en el caso de ser ciertas las quejas, nada le ocurría a la casa si en ella besuqueaban a un pilón. Además, se pudo pedir el departamento al inquilino de don Abelardo, pero no a éste que desocupaba toda la vivienda. Y sobre todas las cosas hay una razón superior: nadie puede ser capaz de sospechar que el señor Presidente permita que en una casa de su propiedad se cometan desacatos. No había pues, motivo para tanto ruido.

En San José hay muchas casas donde los señores tienen sus niditos de amor y no se ve a ningún propietario hacer tanta alharaca.

Y a todo esto no faltan señoras que ni a palos quieren pasar solas después de las seis de la tarde por la bendita casa, temiendo que las cojan entre ojos.

En fin, que vivimos en aldea, en verdadera aldea.

Imprenta Borrás Hermanos

ANECDOTA DE LILITO

Lilito, un domingo de tantos pasea por un pueblo vecino y se detiene frente a una casa. Allí cambia un saludo con una muchacha y le dice:

—Vengo, ¡oh sencilla flor campesite!, en busca de un sitio de reposo. Anhele una colgante hamaca o un mullido lecho de plumas para dormir a la Bartola...

La muchacha se pone pálida y sale corriendo para el patio en busca de su padre a quien le dice:

—Tata: allí hay un hombre muy raro que dice que viene a dormir a mama... ¡Histórico!

PREGUNTA

A los precios de los artículos de primera necesidad y con lo cara que está la vida en Costa Rica; sería millonario Henry Ford si viera en San José?

PALIKUES DE FRAY DIEGO DE LOS ANGELES

En ambos diarios de la mañana, y en cuadro "de honor", publicanse avisos del "Almacén de Depósito de Alajuela" con pequeñas grandes lagunas, que deben ponerse de bulto, para que se corrijan en sucesivas publicaciones.

Dice el aviso: Invitan ustedes a... Porque los agricultores comerciantes y demás "personas hacernos" una visita...

Invitan ustedes a... Por qué ¿a qué los invitan?...

A hacer una visita. "Y al mismo tiempo resguardar en PERFECTO BUEN ESTADO..."

¿Será posible que algo esté en "perfecto mal estado"?

Y abajo insisten en "invitar" especial las visitas. ¿No será a las personas para que visiten? Y en todo caso, sería "a las visitas"... ¿Donde está Fray Antonio de Nebrija? Esperamos que comente esto en su sección de los sábados en la Radiomesora Athena.

Fr. Diego de los Angeles.



Para lavar mucha ropa y para lavar bien

USE CON TODA CONFIANZA EL ADMIRABLE

Jabón SAN LUIS

que se vende en todas partes al precio de los JABONES CORRIENTES A PESAR DE SU ALTA CALIDAD

Los achaques de don Botho Steinvorth

A don Botho Steinvorth le ha picado la viapa de los reportajes. Todos los días da un. Hace poco alguien observó que ese señor se ha dedicado a monopolizar los beneficios de café de Heredia. Y él responde que ama a los costarricenses.

Pues bien, queremos preguntarle: —Cuánto ha dado por la contribución de Iridium del Hospital?

Ahora en cuanto a sus reportajes hacemos una observación.

De seguro pretende que lo nombren en lugar de Peña Chavarría.

Algunas respuestas a esta sugestiva pregunta:

Desde el día en que don Ricardo Jiménez no pone al gobierno en apuros con sus reportajes.

León Cortés

¿Desde cuándo es Ud. feliz?

Desde que el Doctor Peña Chavarría es Secretario de Salud Pública.

(Los fabricantes de papel periódico conmovidos del crecido aumento de ventas que hacen en Costa Rica debido a los reportajes del señor Ministro. También dicen lo mismo los lecheros que impunemente revuelven la leche con agua, pues el señor Secretario, por sus ocupaciones en la publicidad, no se mete con ellos).

Desde que don Ricardo Pacheco es ministro de fomento.

(Un vendedor de divanes, confortables, poltronas y hamacas)

Desde que Lilito es ministro de educación Pública.

(El Volcán Irazú satisfecho de que haya alguien que tenga tantos aires como él).

Desde que don León Cortés llegó al Poder.

(Una señora especialista en ven...

Compre su Café a ₡ 0.60 libra y a ₡ 0.70, ₡ 0.80, ₡ 0.90 y ₡ 1.00

Tostado y molido a vista suya

ARTICULOS DE PRIMERA NECESIDAD

La Casa del Mejor Café

de JOSE LUIS CASTRO

Frente a la Botica Nacional

TELEFONOS 4696 y 4112

Le estropearon el paso doble al Doctor Fuentes

En Heredia el doctor Fuentes se sentía gallo de patio. Era el candidato predilecto que venía trabajandola hace muchos meses. A sus enfermos casi no les cobraba, pero a los que tenía que operar los iba dejando para después de las elecciones. Y hubo un momento en que era el hombre pues don Bernardo Benavides, el Ricardo Jiménez de Heredia, quiere ver los toros desde la barrera.

unas hojas sueltas anunciando que la voz oficial los protegía. Pero, a última hora les estropearon el paso doble; el Gobierno apoya al señor Gobernador de la Provincia don Víctor Tejos, y, el médico la ve triste.

El doctor Fuentes ha perdido el habla y ha perdido el color.

Al doctorcito le hicieron una "baltodanada". ¡Achará el doctor Fuentes, tan buen pan que hacía! Descanse en paz.

Los amigos del doctor publicaron

AYAYAY... AYAYAY...!

Que les conste a nuestros lectores que no somos nosotros los que rompemos fuegos contra el periódico brocha. Pero a la vez no dejamos de apreciar que nos están haciendo la competencia en materia de chistes y de los buenos. Para muestra un botón: dice el amado colega:

"Quiere decir que, en concepto de esos señores, sólo es lícito hacer periodismo para atacar al Jefe del Estado, y el partido mayor del país no debe tener un vocero que defienda los intereses políticos de más de cincuenta mil costarricenses".

¡Cincuenta mil! Y un jamón...!

Apuesta Política

Unos señores de Desamparados lanzan una apuesta: dos mil colones a que el gobierno gana el cantón siempre que en la papeleta incluya a don David Rojas Flores.

La apuesta se puede hacer, pues no se cuajará esa candidatura. Bien se pueden apostar quinientos co-

lones a que don David no saldrá diputado propietario. Los cinco primeros puestos están copados y la primer suplencia es de don Lalo Chavarría.

Ahora que si se trata de la elección de 1940, ya es otro cantar.

Unas señas muy feas

Hemos leído en los periódicos la polémica que se ha desarrollado entre don Víctor Guardia y don Edgar Odio, por una parte, y don Enrique Padrón por la otra. Y como consecuencia de las palabras cruzadas, los primeros le han dicho al último, para ahorrarle tiempo buscándolos, que los puede encontrar en las oficinas de la Singer.

Al respecto el Licenciado don José Joaquín Quirós nos decía que al señor Padrón lo

han puesto en un menudo aprieto, toda vez que las oficinas de la Singer quedan en Broadway, Nueva York, 139, en el piso 55...

De modo que no se van a agarrar nunca. El señor Padrón tendría que tomar un barco, ir a Nueva York y, con lo gordemis que es, subir 55 pisos. Cuando llegue a arriba estará cansado y los señores Guardia y Odio se lo comerán de lo lindo.

Distinto sería que le hubie-

ran dicho que lo esperaban en la Sabana o por el Río Torres.

Y a todo esto la cosa es seria por cuanto don Víctor está en Guardia y don Edgar posee Odio. Y en esta forma nada hace don Enrique aunque tenga tamaño "padrón".

Un surtido completo de repuestos para bicicletas

Recibió el

Almacén Deportivo

"La Casa de las Bicicletas"

(Frente al Timbre La Feria)

Recuerde:

Colocación gratis de todos nuestros repuestos

Sastrería de

Ramón Cuadra C.

—Quiere usted vestir elegantemente?

VISITE ESTA SASTRERIA

Su traje se lo hacemos en abonos o en sorteos,

A su entera satisfacción

25 varas Sur Teatro Moderno

Llame al teléfono 3651



COSAS RARAS

Hace muchos años, cuando don León luchaba únicamente por la política de su provincia, haciendo justo alarde de su influencia en el Llano de Alajuela, decía:

"El Llano, manda..."

Ahora en ese caserío le han dado vuelta a la frase en virtud de la influencia de ciertas gentes en el ánimo del señor Presidente:

"El ya-no manda..."

PAJARERA

—¿Cuánto vale éste canario?
—Seis pesos, señor.
—¿No me lo podría dejar más barato?
—No puedo, señora. Son precios de fábrica.

Radius

Fábrica de

Espejos

Marcos

y Cuadros

Los más elegantes

Lo más barato

Lo mejor

Gonzalo Monge

Teléfono No. 4692

DON OSCAR FUENTES

†
Aquí reposa un doctor que siempre tuvo buen seso. Hay quien asegura de él que siempre fué un puro [hueso.

DON ARISTIDES BALTODANO

†
El bueno de don Balta falleció de calentura. Como que a Cortés arreglar quiso la candidatura.

DON DAVID ROJAS

†
Fue uno de los amolados por el ingrato Cortés y aunque se vuelva al revés seguirá en Desamparados

DON FELIX HERNANDEZ

†
Urbina lo hizo a un lado aunque dijo calzaba puntos y le rogó a Baltodano que los enterraran juntos.

DON FRANCISCO FAERRON

†
Ese fué un madrugador y siempre anduvo a caballo, más por culpa del doctor hasta se le durmió el gallo.

DON JOAQUIN VARGAS COTO

†
Y aquí descansa un artista que siempre estuvo luchando; y fué un señor periodista que continúa descansando.

El Zafarrancho de los brochas en el Guanacaste

El termómetro político del descomienzo del gobierno en estas elecciones, ha sido el Guanacaste. Ese pueblo de machos nos ha dado un buen ejemplo. Allí, agrupados con el doctor Vargas van a paso de vencedores. En Liberia están achucullados los comandantes brochones y al paso que van las cosas, en esa ciudad, en Nicoya, en Santa Cruz y en otros lugares, publicarán unos cartelones diciendo:

"Gratificación a quien encuentre a media docena de brochas que trabajen por la papeleta del Gobierno."

"Cien colonés de apuesta a que habrá otro temblor en la papeleta oficial".

Y así por el estilo.

Baldodano se retiró de la arena. Habló claro de los que le dieron atol con el dedo y expuso su situación ante sus amigos los guanacas-

tecos. En verdad que su carta nos conmovió: gruesas lágrimas cayeron en el periódico, pero lo cierto es que don Aristides sale airoso. Y ya sin pasiones justo es reconocer que el gobierno ha perdido al elemento más fuerte con que contaba en la provincia.

El partido de Urbina no llega pero ni a Caño Sacio. Un amigo nos dice que los reta a que apuesten a que no sacan el tercero.

Dice don Adriano que las elecciones guanacastecas las resuelven en parte los terratenientes. Es decir, que le da la razón al doctor Vargas: allí han estado mandando los caporales, pero eso se acabó.

El señor Urbina que tanto atacó al chinito Apuy, dirá dentro de pocos días:

—Esto está feo; ¡A la apuy!

El gran tortón del arreglo de los Bonos

El Poder Ejecutivo dispuso arreglar,—aquí en familia—, el caso de los tenedores de bonos costarricenses, dejando por dentro a los extranjeros. De allí que don Lico Jiménez diga con mucha razón que a los últimos se les coloca en un plano de interioridad. Y eso es cierto. Los extranjeros tienen igual derecho para cobrar sus bonos en la forma en que lo están haciendo los criollos.

¿Qué haría el Ejecutivo en este caso? ¿Ir a una emisión?

La compra de bonos, en la forma hecha nos hace el efecto apuntado por un colaborador: un baratillo de polacos.

Y mientras tanto Cacayo está en Nueva York durmiendo en sus laureles. El arreglo propuesto por los

señores Ortuño y Montejo era cien mil veces superior al de nuestro financiero. Y esos caballeros lo efectuaron en dos semanas. Pero Cacayo lleva dos años en idas y venidas y no hace nada, aunque la culpa es del Ejecutivo que desde aquí maneja los hilos. Cacayo gana mil dólares de sueldo, sin contar con los gastos extraordinarios. En cuatro años ganará como medio millón de pesos. Saquen la cuenta y verán. Con sólo esa platilla se paga la mitad de la deuda.

La realidad de todo es que en el exterior tenemos un crédito cochino. Y si no quieren convencerse los señores del Ejecutivo, que soliciten un préstamo y verán como anda el frijol. No les fían una aspirina pero ni en pagos polacos.

Don Tobías, el Consulado en California y el cuello

Desde que don Tobías Zúñiga Montúfar es ministro, y desde que dijimos que para ver el eclipse se había parado encima del cuello, ya no nos saluda. Antes nos preguntaba por los chiquitos, nos daba remedios caseros y consejos, hablábamos de los baratillos de Barzuna, donde las Tapia comíamos piña y papaya y con frecuencia nos prestábamos puñitos de sal, el hueso para darle gusto al caldo, aspirinas y hasta ropa interior. Pero, desde aquel día, nos cuenta como potrero, como puro charral. Muy orgulloso y muy orondo pasa en su automóvil luciendo sus bigotes igualitos a los de Chaflán, pero apenas nos ve, ¡chupulún!, esconde la cabeza dentro del cuello.

Pero, hagamos el mandado. Resulta que la Comisión de Presupuesto del Congreso le hizo por medio del oficial mayor, una preguntita: ¿qué hay de los cuatrocientos cincuenta dólares para el consulado en San Francisco de California? Y don Tobías se calentó. Dijo que ese no era el medio de

dirigirse el Congreso a un canciller. Ajustándose a la letra, quizás tenga razón, pero la práctica ha sido ésa. Además el propio señor Presidente dice y repite todos los días que con mucho gusto los diputados y los ciudadanos tienen abiertos —(Pasa a la página OCHO).

Lo que ocurre en Naranjo

En Naranjo era conocido por todos que don Juan Mercedes Matamoros y el doctor don Abraham Rodríguez, no se podían ver: Eran algo así como Franco y la Pasionaria, como don Manuel Mora y don Ernesto Martín, como suegra y yerno. Los montescos y los capuletos eran a su lado una pareja de novios en chicleos. Si don Juan Mercedes se tomaba una cerveza, el doctor se empujaba dos, y hasta torcía el vaso para que no quedara ni un pringue. Si el doctor salía a la calle en camiseta, don Juan Mercedes se presentaba apenas con un talladorcito. Pero ahora, se-

gún Augusto Carballo, comen en el mismo plato. Si don Juancho quiere estornudar, el doctor le presta el pañuelo, y si el médico siente un dolor, el otro da los ayes. Y según el mismo don Augusto, Dios los hizo y la política los junta el pañuelo, y si el médico siente

VENGA y escoja el suyo

entre la inmensa cantidad que hemos recibido de

Casimires Ingleses

DE LA MEJOR CALIDAD

en dibujos y fantasías de gran moda,

UN CORTE POR ESTILO

Todo Costa Rica sabe que siendo casimir de donde Feoli, es de la mejor calidad

NUESTROS PRECIOS NO ADMITEN COMPETENCIA

FEOLI y Cía. S. A.

Lindas Mujeres con Dientes Blancos y Aliento Perfumado

con el uso de

MELBA

A pasta dentífrica que embellece la dentadura y protege las encías

De venta en todas partes

Solicítela usted

NUEVOS LABORATORIOS
BADILLA & ZELEDON



GENE AIELLO

CEMENTO ALSEN ALEMAN

HIERRO FIBROCEMENTO

y otros materiales para construcción

PABLO SPOERL

Ap. XIII - SAN JOSE - Tel. 3756

Calle Central

Contiguo a los Juzgados

CARTAGO EN CAMISETA

Cayó Chepe Gutiérrez

Después de servirle a tres Gobiernos con lealtad, singular, ha caído víctima de una trama bochornosa, el querido Chepe Gutiérrez. Sale de la Comand. más pobre de como entró, pero ello debe producirle orgullo porque es signo de honradez y buen comportamiento. En Cartago su destitución violenta ha causado pésima impresión, y ya verá el Cortesismo en las próximas elecciones como le va. Lo malo de todo esto, es que en adelante, cuando se arme un "bochinche" como dice Fila Coto, ya no se oirá la voz conciliadora de Chepe Gutiérrez que decía: "Retírense, muchachos, por favor", sino que ahora se les dirá a los contendientes: "Abrañ Cancha o va cincha". ¡Qué diferencia amigos!

El Presbítero Alfredivo Volio

Como lo decimos, sin quitarle ni una jerónima. A Alfredivo Volio le tienen del Palacio Arzobispal los ornamentos respectivos, porque ha optado por la curia. Dicen que Monseñor Calderón presidirá la ceremonia de ordenación llevando de monaguillo al padre Meneses. Una lujosa representación de Jesuitas vendrá al acto y estará integrada por Andrés, José Miguel, y Ma-

gús. Habrá cantos de maitines, liturgias, bombetas y chocolate con bizcocho para celebrar dignamente el acto. La primera disposición del nuevo cura de Cartago ha sido la de designar candidato a Diputado a Meneses. En fin, que la campaña que se avecina huele a incienso y mirra.

Qué es la cosa, Quicho?

O Quicho no sabe lo que hace o es que es un gran bromista. Ahora resulta, según dicen los periódicos, que como Jefe del bechismo se ha entendido con Volio Mata para ir con el cortesismo, hechos un nudo, a las elecciones municipales. Quicho que ha resultado un pintor de alta escuela, se ha olvidado que entre los bechistas de Cartago hay un grupo selecto al que debía consultar para todas esas cosas: ahí están los licenciados Volio, Robles Peralta, Robles, Bejarano, Ortiz Martín y Escalante, los doctores Ortiz Pacheco y Ortiz Martín, y otros más. El no puede comprometer la suerte del bechismo, mucho menos alandándolo con su enemigo el cortesismo. Pero ya es bechista, sino bechista convertido al cortesismo y por ello jala caemos en la cuenta: Quicho no para el partido del Gobierno.

MISTER Z

"Personalidad y Cultura Mental"

La revista ideal de todos los hogares Precio C 1.10

Lea esta instructiva publicación

Solicítela al apartado 1405

San José, Costa Rica

DE ALAJUELA

Las apuestas de don León Fernández

Don León Fernández Rodríguez, cuñado del señor Presidente, hermano del Sr. Ministro de Gobernación, tío del candidato por Alajuela y del jefe de la fuerza pública, acaba de hacer una serie de apuestas políticas. Y como todos dicen que don León, es un poquito Alejandro en puño, no falta quien sospeche que en la apuesta puedan llevar una alita algunos de sus deudos.

Plausible hubiera sido que en este larguísimo año y medio de la administración Cortés, hubiera aparecido don León Fernández presentando iniciativa de buen gobierno o proyectos que evidencien su claro talento, ideas de bien nacional, pero no apuestas como quien está en una gallera.

Lo lógico y lo natural es que D. León Fernández hubiera tenido una actitud pasiva en esta campaña, y

no que el asunto se vuelve más irritante cuando ya no se trata de don Otto.

Este muchacho, cuyas simpatías en la provincia de Alajuela no ponemos en duda, tiene asegurada su elección. El tío lo que pelea es la papeleta entera y el apasionarse al extremo de apostar, nos pone alertas.

Ahora que las benditas apuestas no pueden prosperar desde que en ellas existe la condición de que se anulan si hay presión política. Ya lo verán.

Francamente no nos explicamos cómo los señores Presidente de la República, Secretario de Gobernación, y Licenciado Cortés Fernández, no sosiegan al señor de las apuestas. Ya debían haberlo encerrado en un armario.

K. LIAN

Las Epístolas de Monseñor Loría

Señor don Pío Luis Acuña

En donde yaza.

En tanto e impenitente amigo:

Loado sea Momo nuestra señor, va que él nos proteje y nos regala la lacundia para reír de los demás y que los otros puedan reír de nosotros. A usted no le son suficientes sus tortas, aunque a decir verdad no son de calidad si son de cantidad y por ende ha de ensartar en entortamientos a sus impolutos y sufridos amigos de sogá y toga.

En mi anterior cart le hablé de unas cuentas de allá arriba, es decir: De cuentas celestiales, lo que me valió para q' Ud. de golpe y porrazo me togara, y a la hora de ahora sin catadura ni tonsura de cura prángano e inquieto, por expresa voluntad suya cargo sobre la barriga la banda morada q' equivale a una autorización para enjuiciar los pecados de pecadoras de miradas quemantes como las llamas del Purgatorio, pecadoras que son la tentación y el tormento plácido de éste su muy amigo "Monseñor".

Pero vamos a lo que veníamos, volvamos a nuestra cuenta celestial, pues hube de poner un "pasan" de propósito para no cansar con números, ni asustar a los componentes de mi grey, que una y mil veces benditos sean por los cobrecitos que cada domingo lanzan dentro de la bandaja de plata.

Vamos pues, sigamos con la bendita cuenta de nuestro pintor de marrras. Vienen C 36.75

Por renovar el cielo, arreglar las estrellas, y limpiar la luna 7.00

Por retocar el purgatorio y poner las almas perdidas 8.75

Por componer el traje y la peluca de Herodes 11.00

Por poner una nueva piedra en la honda de David, y agrandar la cabeza de Goliat y alargarle las piernas a Saúl 6.00

Por adornar el arca de Noé componen la túnica del hijo pródigo y limpiarle la oreja izquierda 3.00

Suma C 72.50

Creo a mi religioso juicio que a esta cuenta no hay que ponerle "perro" ni pedir rebaja; como podrá verse, lo que cuesta más caro es el arreglo de la peluca del médico infantil de Judea; o así el arreglo de las estrellas, usted no me dejará mentir, hay Estrellas q' usted pagara por "arreglarlas". Así también el alargue de las piernas de Saúl, tío q' se le recogieron las piernas en posibles aventuras sentimentales y hombre con tanta leche que buscando las mula sde su padre encontró

el reinado bebreo.

Por hoy basta y no será hasta la semana entrante; que el cielo lo acoja en sus regazos y la providencia a su cabeza preste la suavidad de unos senos, es el deso pastoral de éste "Monseñor" que le da su santa bendición. Amén.

WALDEMAR WALMAR

PALABRAS Y PALABRAS

Leemos en un reportaje presidencial:

"No puedo tener otra aspiración como mandatario que no sea la de dejar el Poder con los mismos prestigios con que hube de recibirlo". ¡Caray! Ya es mucho aspirar...

Cosas de ahora

Cuando el pobre se emborracha le dicen el borrachón, cuando el rico se emborracha qué gracioso está el señor.

Este es, paisanos del alma el indignante patrón con que nuestra gente mide la peseta y el millón.

Si una obrera tiene un hijo sin pasar la bendición, le dicen: la hija perdida! y que todo le pase por meterse con un "pato" sin corbata de crespón, si es hija de un diputado, fue sólo un desliz de amor!

Si un chiquillo anda en la calle sucio, con un trompicon y rto el vestido, dicen: ¡Válgame el cielo! ¡qué horror! ¡qué descuido de la madre, son los dejados de Dios! Si es el hijo de un ministro: Qué ocurrencia de garsón, la psicología moderna así lo recomendó

en un libro que hay en casa que hace juego en el salón.

Si roban una gallina: ¡qué lo metan en prisión, si se roban 100.000 pesos ¡qué magnífica inversión!

Cuando desaloja un guarda a unos novios del portón, ¡que bien, es una vergüenza como atentan al pudor.

Si es la hija de un togado, va a bailar al club Unión, se toma 15 cocktails, baila blues, rumbas y foxs sudorosa, semi-chinga cara con cara los dos

Garage León

Teléfonos:

4
3
0
0
Y
4
1
0
2

No lo olvide

y cuando vuelve a la casa se ha dormido hasta el reloj! —Pues era con fulanito, sinó, ya sabes que no, y es que le van a hacer unos carnavales, en su honor.

Hagamos una cruzada honrados hombres de pro, para terminar con esta moral de tirabuzón!

JOAQUIN GUTIERREZ

LAS CHARLAS DE LOS SABADOS...

(Viene de la página DOS).—

las cartas barajadas. Para nadie es un secreto que con la venia presidencial se les ofrecieron candidaturas a los señores don Ricardo Acosta, don Aristides Baltodano y a muchos otros más, pero que la varita mágica hizo un juego de serpentina de colores.

En el caso del contrato de los caballeros don José Francisco Salazar y don Arturo Jiménez, con la Municipalidad de Limón, tres o cuatro veces se oyó la promesa presidencial de un inmediato arreglo, y tres o cuatro veces fue olvidada. Y como no estamos inventando la pólvora, bien podríamos recurrir a testimonios tan honorables como el de don Carlos María Jiménez.

En resumen, que no somos nosotros sino el país entero el que considera que hay falta

de seriedad en el Poder Ejecutivo. Y de aquí que tome fuerzas la exclamación de que no se deben improvisar Presidentes.

El Licenciado Cortés no quiere darse cuenta de que su gobierno tiene el tifus de la impopularidad y de que se impone una reacción positiva. De lo contrario la enfermedad sigue desarrollándose al extremo de que del gobierno anhelado por todos, sólo oímos aquellos chascarrillos que hicieron pintoresca la administración de don Alfredo González.

El señor Cortés debe vivir la realidad, palpitar en ritmo constante con el pueblo, y corresponder a la prueba de confianza de quienes lo llevaron al Poder. Y sobre todas las cosas no olvidar nunca la sentencia latina:

Vo populi, vox Dei.

LOS MEJORES CASIMIRES BARZUNA HERMANOS

Se pone de moda la reventadera de Bombas

El domingo pasado, por la noche, unos bromistas hicieron estallar unos petardos en las oficinas del periódico brocha LA NACION y en la Liga Anti-fachista.

En cuanto a la última no cabe duda que fué algún tñtile, o quien sabe si no sería un derechista español con el fin de que a los izquierdistas les echaran la culpa del triquitraque colocado en las oficinas de LA NACION.

Hay que averiguar a qué hora se acostó esa noche nuestro buen amigo don Felipe Herrero.

En cuanto a la bomba puesta en el periódico brocha, ya es otro cantar. Según don Guillermo Mita fué el propio don Ernesto Martín para anunciar el diario. Esto es, que puso una bomba para dar se bombo.

Entre las personas sospechosas de atentar contra el periódico llamado EL HISOPO, "El Imparcialito o El Escobón, figuran las siguientes:

Rodolo Manó, Juan José Cañas, Aureo Morales, Lilito, Peña Chavarría, Pacheco Lara, Joaquín Fernández Montúfar, Ricardo Toledo, Fernando Lara o don Luis Fernández. A éste último lo vieron, muy sospechoso, allí por la Botica Fraacesa. Desde las diez de la noche estaba parado en la esquina y cada rato se asomaba hacia la oficina del colega.

No falta quien sospeche que el autor fué nada menos que el propio don Claudio Cortés. Esa noche, así que reventó el bombazo, iba por la calle del Pacífico, pero que se quebraba. ¡Qué coincidencia!

Las sospechas recaen sobre don Macedonio Esquivel quien vive al puro frente de LA NACION. Dicen que apagó la luz del corredor de su casa y que aunque no acostumbra a fumar lo vieron revolviendo tamaño chicagüe.

Pero en medio de todo, D. León que estaba durmiendo se despertó sobresaltado exclamando:

¿Por qué comienzan un turno sin haber llegado yo?

Los ministros también pasaron un gran susto:

Don Tobías, al oír el bombazo escondió la cabeza dentro del cuello.

El oficial mayor de Fomento creyó que Pacheco Lara se había caído de la hamaca.

A Rodolo Manó, del susto de que había caído el gobierno, se le trancó la vejiga.

También resulta algo grave para

un colega: detrás del palenque de LA NACION vive don Ricardo Rojas Vincenzi. Esa noche, lo sostiene Pepe Pozuelo, el amigo periodista andaba gateando por el techo de su casa. Después dijo que se encontraba espantando a una gata. Tratamos de hablar con él pero el General Pinaud nos manifestó que su redactor había amanecido con catarro, tos, trancazo y con pulmonía.

A todo esto, los señores de LA NACION no han dicho nada de la bomba:

El que calla otorga...

En manifestaciones prematuras de la vejez témesese

Vivilinets

según Dr. Rich. Weiss, las tabletas del **REJUVENECIMIENTO**.
Pídase literatura.

De venta en todas las Boticas

Agentes Exclusivos:

Feuillebois, Carvalho & Appel. - Apartado 329

MENOS MAL

Noticia de un crimen en un periódico:

"Indudablemente, el móvil del crimen ha sido el robo. Mas, por fortuna, la víctima, como se presintiese su desgracia, había depositado un día antes en el banco todo cuanto poseía.

"Por este motivo no perdió más que la vida".

EN UNA REUNION

Un bromista presenta un amigo al dueño de la casa, y le dice:

—El señor Rodríguez, veterinario.

—Dispense usted — replica éste — soy doctor en medicina; pero mi amigo me llama veterinario porque lo he curado varias veces.



VENTA EN LA FABRICA

El señor Administrador de la Fábrica Nacional de Licores, elefante blanco donde debido por la falta de iniciativa de su jefe no se producen pero ni vinagres nuevos, se ha convertido en pulpero: allá vende arroz y frijoles y pronto nos van a ofrecer verduras, leña y helados de palito.

Dentro de pocos días allí abri-

rán una taquilla ofreciéndoles a los clientes hasta bocas de arroz y de frijoles. La medida será la misma que el señor Orozco, contratista de la alimentación de los reos de la Penitenciaría, pone a cada uno de los pobres recluidos.

Decididamente el señor Orozco es

como sus licores: muy espirituoso.

Tome Cerveza

LEONA

insuperable por su calidad y precio económico.

Lo que dice don Otto Cortés

Don Otto Cortés ha publicado un reportaje manifestando:

"Yo no hago política sentado en el carro presidencial..."

Estamos de acuerdo. Dentro del automóvil mal podría hacerla. A don León no lo va a convencer. Lo que ocurre es bien distinto. D. Otto

ha entendido mal la cosa. Nadie dice que él haga política en el carro presidencial, de lo que se trata es de otra cosa:

Que en todas las provincias nos están echando el carro presidencial...

Club de Brochas en Coronado

Está en formación una serie de vestidos en la

Sastrería de Manuel I. García

Teléfono No. 11 - San Isidro de Coronado

"Llamada Serie BROCHAS"

45 semanas — \$ 2.00 cuota — La serie no subirá de 150 socios. Todos los socios reciben un magnífico vestido y además tendrán muchas ventajas y gorgas.

Para más detalles en la Sastrería de Manuel I. García

CUENTO PROHIBIDO PARA DON LEON

ALGO CONMOVEDOR

Don Agapito se muere... Su familia está conmovidísima.

El pobre viejo se despide de la vida: boquea, pone los ojos en blanco y está a punto de tirar la bella. Sus hijos están conmovidísimos.

De pronto su esposa exclama:

—Fue el mejor marido del mundo... ¡Qué haré sin mi Agapito...!

Los hijos murmuran:

—Fue un padre ideal...

Los amigos dicen:

—Hombres como éste no se ven todos los días...

La suegra también declara:

—Reconozco que es el mejor yerno...

Don Agapito se incorpora con dificultad. Va a morir, pero logra decir algo:

—Hijos míos, os dejo ya grandecitos. Cuiden mucho a la vieja. Fui un buen ciudadano, un esposo ejemplar, un padre de familia cariñoso. El cielo no me cerrará sus puertas, pero hay algo que me obliga a pedirles perdón. Perdonen a este pobre viejo que pronto va a morir...

—Pero papá, si nada hay que perdonarte. Si fuiste siempre un ángel...

—Sí, hijitos míos. Hay algo...

—Diga papá...

—Hay algo que me recuerda algo de que me arrepiento, algo de que tienen ustedes que perdonar, me...

—¡Qué!

—Que me perdonen por haber sido uno de los 58.000 que votaron por don León...

—Estas perdonado! Exclamaron todos a coro, y don Agapito, sonriendo, muy feliz, estiró la pata...

CONSULTE EL DIRECTORIO TELEFONICO

por cuanto el Departamento de "SERVICIO" tiene instrucciones **DE NO DAR NUMEROS QUE ESTEN CONTENIDOS EN EL MISMO.**

Esa oficina está destinada a suministrar información justificablemente ignorada por el público y el hecho de atender el sinnúmero de llamadas innecesarias de esa índole, ha de ir en menoscabo de su eficiencia.

Nuestra medida es para beneficio del buen servicio. Encarecidamente le suplicamos ayudarnos.

Compañía Nacional de Electricidad

JUNTOS POR 1a. VEZ!!

BARRIENDO CON 2 ESCOBAS!

ERROL FLINN
y
KAY FRANCIS

En el SUPER-EXOTICO drama de amor

“OTRA AURORA”

MAÑANA DOMINGO

:-: PALACE - VARIEDADES

La ensalada...

(Viene de la página PRIMERA).- cho. El estaba muy tranquilo y cuando alguno quería alzar el gallo, pegaba un grito y todo el mundo boca abajo, pero, el General Pinaud le atravesó el caballo. Bueno, todo lo que hemos dicho en la Semana Cómica resultan piropos y madrigales comparado con lo que escribió el General. Basta decir que por culpa del Macho Pinaud nosotros resultamos cronistas sociales del Gobierno. Y armada la pelea

se le descompuso el paso doble a los brochas. Don Aristides Baltodano habló de Yago y de Clodio, de Saco y Vanzetti, de Abelardo y E-lóisa, de Efrían y María y de q' machte dictador, siempre el peor.

El diputado Alfaro resultó manco para publicar artículos y si lo dejan, empata con Peña Chavarría. Y así, en cuestión de rato, fueron muchos los que se apuntaron a

Don Tobías, el Consulado...

Viene de la página 5

los portones de las oficinas públicas.

El oficial mayor del Congreso, Tuka Guzmán, conoce muy bien la tramitación indicada: basta decir que hace medio siglo está allí; esto es, el mismo tiempo que estuvo don

la Hepafosal de los señores Badilla y Zeledón. Y para darle mayor colorido a la fiesta, de la aldea, hasta reventaron bombas y triquitraques.

Tobías llevándole ganas al ministerio.

Lo divertido de todo esto es que según el periódico que consiguió la noticia, don Tobías no tuvo inconveniente en darle toda clase de explicaciones al reportero. Esto es, no atendió a los Diputados y en cambio, tuvo lenguaje con el periodista. Tan pronto le expuso el asunto lo cogió de un brazo y metidos los dos dentro del cuello, estuvieron charlando amenamente.

Mientras tanto en los corrillos se

hace el comentario de que se trata de crear tan sabroso hueso para don Javier Cortés. Y al mismo tiempo se apunta que al doctor Yglesias, un hombre de verdadera competencia, se le acaban de negar cincuenta dólares para el mismo cargo.

Y esa especie, que bien puede ser infundada, tomó incremento por la abstención que hizo don Tobías quien no puede enojarse con nosotros. Lo más que puede hacer, por los terrones que le tiramos, es zambullirse dentro del cuello.

Estadio Nacional Centro Gallego vs. Herediano

PRECIOS A PAGAR EN TAQUILLA

Palco de 4 asientos ₡ 13.00
Tribuna Sombra 3.25
Sol 1.50
Damas a sombra una entrada de Sol.
Chiquitos dos con una entrada.

Espectacular encuentro de CAMPEONES

EL PRIENTE QUE...

(Viene de la página PRIMERA).- ñor Acosta, que ha resultado manco para el italiano, la frase de Galileo, pero en esta forma: E PUR SI MUOVE...: Sin embargo se mueve.

¡Per Baco! ¿Qué diche? El signorino parla con molto plachere como el mío amico el Duce...

Pero, ¿qué mal hace la cita? La frase latina es esta:

EPPUR, SI MUOVE!... "Y sin embargo, se mueve..."

"Non faciamo confusione..."

El señor Acosta nos merece todo respeto y consideración, pero, si para hablar es como para escribir, don León se quedó en ayunas.

Por otra parte hay un juicio errado por parte de algunas personas en cuanto a que en Alajuela los brochas tienen su nido. Es verdad que los hay, pero no podemos olvidar nunca que en esa tierra de

LES TOMARON EL PELO.

(Viene de la página PRIMERA) entretenga como las novias románticas con una margarita: Sí, no, sí, no, sí, no. Pero a lo que no hay derecho es a lo ocurrido con los señores magistrados: les ofrecen el edificio de la Segunda Sección de Policía para sus oficinas, y así que se reúnen y acuerdan trasladarse, les dicen que ya no.

En fin, que don León en vez de sembrar membrillo lo que sembró fueron margaritas para ir las deshojando:

valientes no pega el servilismo. La prueba es que los alajuelas les cantan la verdad a cualquiera.

Y todo es posible menos eso de que a una persona tan seria como el coronel Pacheco lo manden a pedir la casa. Cualquiera día le dicen que vaya a coger goteras.

El nuevo Obispo de Alajuela

Todavía no se sabe quién será el nuevo obispo de Alajuela. La terna del Ejecutivo está en secreto. En Cartago dicen que el hombre es don Andrés Brenes quien tiene como catorce puestos. En San José se habla del doctor Acosta Guzmán, algunos citan al Licenciado don Alfredo Sánchez Morales.

Ahora que como don León tiene sus antojos, no es raro que así como convirtió en casero al comandante de Alajuela, también le otorgue la mitra.

De todos modos el nuevo Obis-entronizar el Corazón de Jesús en po, para tranquilidad de cualquier prejuicio infundado, tendrá que la casita de don León. Así le esparitará el mal genio. Al menos nos hacemos la ilusión.

Los maestros brochas

En la papeleta brocha del Guanacaste figuran unos maestros. Hace rato debían haberlos tronado de los puestos que desempeñan.

Tenemos que preguntarle a don Alvaro Cubillo por lo extraño que resulta que el haya copiado su estilo en una publicación donde se maltrató a los liberianos.

Pero es mejor dejar en paz a este señor que quiere ser diputado y apenas es cubillo.

Los guanacastecos no deben olvidar nunca que han sido burlados, pero nunca vencidos.

Dicen que los brochas van a regalarle pantalones a sus amigos. Hacen bien, pues muchos los necesitan.

¿Qué pasa?

El jueves habíamos escrito un largo comentario sobre la reorganización del Comité Ejecutivo del Partido Republicano Nacional, pero ayer el periódico brocha desautoriza la noticia en forma categórica. Nosotros tuvimos el informe de buena fuente.

Con entusiasmo había sido recibida la noticia por los nombres que se citaban, pero, de pronto hay un cambio de frente.

Es un caso donde no podemos decir que sí ni que no. No sabemos si don León dijo primero que sí y después que no. O si no dijo que sí ni que no.

Francaamente estamos en una época en que no se sabe si que no o si que si, pero hagámonos la ilusión de que si y no de que no.

Cantina y Pulpería LA LIBERTAD

(Situada 200 varas al Oeste de la Botica de la Dolorosa)

Acreditado establecimiento donde se encuentran las mejores mercaderías.

Surtido completo de abarrotes y licores de toda clase. Precios sin comparación.

— Espléndido Servicio de Comidas y Cenas —

La Cantina LA LIBERTAD es la casa de todos